

David Matute Pérez (PSOE)
ALCALDE DE MONTERRUBIO DE ARMUÑA

“Nos hemos encontrado con todo ‘patas arriba’”

El nuevo primer edil apuesta por “otra forma” de hacer las cosas, basada en “la eficiencia, la legalidad y la búsqueda del bien común”

EÑE

INICIA una nueva etapa política. Esta vez como alcalde del municipio y pretende cambiar la manera de gestionar el Ayuntamiento, haciéndolo más abierto y participativo con la colaboración de todos, políticos y vecinos.

—Tras cuatro años en la oposición, ¿era necesario el cambio en Monterrubio?

—Después de 12 años de gobierno del PP, con un Ayuntamiento sumido en pleitos y enfrentamientos, un alcalde incapaz de gestionar a los trabajadores municipales, unos recursos cada vez más mermados, una falta preocupante de liquidez y la obcecación por condicionar el futuro del pueblo con inversiones en edificaciones cuya necesidad era, cuanto menos dudosa, creo que era muy necesario.

—¿Qué es lo primero que van a notar los vecinos con el nuevo Gobierno?

—Para nuestro municipio va a suponer otra forma de hacer las cosas, basada en la eficiencia, la legalidad y la búsqueda del bien común. Entiendo que la inmediatez en ver resultados hoy en día es indispensable. Conceder esos 100 días de margen que antes era normal, es una utopía en nuestros días. Lo primero que se debe hacer es analizar minuciosamente la situación, los medios que tenemos y la problemática que hay, con esa información trazar un plan y trabajar para llevarlo a cabo. Si se hace bien, los resultados llegarán y serán apreciables.

—¿El PSOE ha renunciado a sus proyectos con el pacto?

—Todo lo contrario. A nivel programático la sintonía ha sido plena. Este acuerdo suma esfuerzos, ideas y recursos para nuestro pueblo.

—¿La salida de ediles polémicos que han generado controversia en otras legislaturas calmará la actividad municipal?

—Lo que hará será normalizarla. Se ha dedicado demasiado tiempo y recursos a polémicas y enfrentamientos. Es el momento de acometer los desafíos y la problemática del municipio desde un punto de vista más colaborativo y eficaz. Mi objetivo es dar mayor protagonismo a nuestros vecinos y lograr la participación ciudadana en la vida política, por eso quiero que cada año gobierno y vecinos nos reunamos para debatir nuestra gestión.

—¿Se ha llevado alguna sorpre-



David Matute, alcalde de Monterrubio de Armuña. | EÑE

“Mi objetivo es sacar a Monterrubio de la sensación de abandono y letargo y lograr que sea abierto y dinámico”

“No hemos renunciado a nada con el pacto. La sintonía ha sido plena. El acuerdo suma ideas, esfuerzos y recursos”

sa sobre lo que esperaba encontrar en el Ayuntamiento?

—Esperábamos encontrarnos una situación complicada y muchos frentes abiertos, pero no contábamos con tener que hacerlo sin apenas recursos y con todo tan ‘patas arriba’. El nivel de caos e improvisación con la que ha funcionado estos años atrás, es quizás lo más sorprendente.

—¿El traslado de poder ha sido fácil?

—No está siendo nada fácil. Nos hemos encontrado con que el acceso a edificios municipales no estaba controlado, lo cual ha derivado en la desaparición de material municipal, multitud de facturas impagadas, renovaciones recientes de servicios por periodos de hasta dos años o contratos con proveedores que no aparecen, etc.

—¿Qué proyecto propio le gustaría dejar hecho estos 4 años?

—Mi objetivo es sacar a Monterrubio de la sensación de abandono y letargo. Tengo mucha ilusión por lograr un pueblo abierto, dinámico, con vida en sus calles y donde los vecinos disfruten todo el año de actividades, oportunidades y espacios de ocio.

✓ MAÑANA saldrá publicada la entrevista a Carlos Parra Sánchez (PP), alcalde de Ledrada.

■ SANTA MARTA DE TORMES



La Peña Rcdj inició ayer el torneo de fútbol 7 en Valdelagua. | EÑE

Comienzan los torneos deportivos y juegos de mesa como antesala de las fiestas

EÑE | SANTA MARTA

Las competiciones deportivas que marcan el preámbulo festivo en Santa Marta comenzaron ayer con el torneo de fútbol 7.

Una semana en la que los torneos y campeonatos de distintas modalidades deportivas y de juegos de mesa reunirá a las peñas y grupos de amigos en las distintas instalaciones municipales.

De esta manera, desde ayer y hasta el próximo día 23, se sucederán los campeonatos de fútbol, frontenis, fútbolín, ping pong, Fifa 19, así como los torneos de Trivial y remi.

Unas actividades que se completan durante esta semana con las proyecciones del programa cultural de Cine de Verano ‘Tráete la silla’, que se desarrollarán desde hoy y hasta el viernes en el frontón del parque de Las Nieves y en el parque de La Fontana con títulos para toda la familia como ‘El mejor verano de mi vida’, ‘Paddington 2’ y ‘Proyecto Rampage’. El ciclo de cine al aire libre se retomará a partir del 1 de agosto después de las fiestas.

Además, la antesala festiva incluye hoy la procesión de la Virgen del Carmen.



La edil de Familia visitó a los niños de ‘Ciudad de la Infancia’. | EÑE

250 niños participan cada semana en los campamentos que se celebran este verano

EÑE | SANTA MARTA

La nueva concejala de Familia e Infancia, Esther Casado, realizó una visita a los niños del programa ‘Ciudad de la Infancia’ y a los que están disfrutando de los campamentos de verano.

En total, 250 niños de 3 a 14 años participan cada semana entre las cuatro propuestas que finalmente se han desarrollado este verano, como ‘Depordiver’, centrado en la práctica de diversos deportes (baloncesto, juegos en red, balonmano, atletismo, fútbol o natación

y actividad de aventura con las piraguas); ‘Diver Chef’, que tiene como escenario la Escuela de Hostelería, una propuesta en la que los niños están disfrutando de la cocina y de iniciativas creativas y piscina; ‘Scientific Camp’ es el tercer campamento basado en talleres de arte, talento, manualidades, yincanas e inglés; y la última propuesta es ‘Vuelta al Mundo’ la que los participantes compaginan los juegos de agua con los semideportivos, manualidades y talleres temáticos.